



# Sinopsis

JUDUL BUKU : MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA

PENULIS : Dr. DANIELADI SETYA RAHARDJO, S.E.,M.M.,M.Kom

---

Buku “Manajemen Sumber Daya Manusia” karangan Dr. Daniel Adi Setya Rahardjo, S.E., M.M., M.Kom mengupas tuntas perihal manajemen sumber daya manusia beserta peran pentingnya dalam suatu organisasi. Pada bagian awal buku, penulis menyajikan berbagai definisi manajemen sumber daya manusia dari berbagai ahli, yang mana pada akhirnya dapat ditarik kesimpulan bahwa manajemen sumber daya manusia berkaitan dengan pengelolaan tenaga kerja untuk mengembangkan potensi dan kapasitasnya semaksimal mungkin sehingga dapat memperoleh kepuasan yang besar dari pekerjaan yang diselesaikan. Dengan kata lain, manajemen sumber daya manusia yaitu proses mengelola orang-orang dalam organisasi secara terstruktur dan menyeluruh.

Di dalam buku “Manajemen Sumber Daya Manusia” ditekankan perbedaan antara manajemen sumber daya manusia dengan pengembangan sumber daya manusia. Secara sederhana, manajemen sumber daya manusia menitikberatkan pada strategi pemutusan kebutuhan tenaga kerja, sedangkan pengembangan sumber daya manusia identik dengan pembinaan tenaga kerja. Pengembangan sumber daya manusia tetap dibutuhkan dalam rangka meningkatkan kinerja serta mengembangkan tenaga kerja sebagai manusia seutuhnya.

Kendati buku “Manajemen Sumber Daya Manusia” secara khusus digunakan untuk mata kuliah Manajemen Sumber Daya Manusia, akan tetapi buku ini sangat layak dibaca oleh khalayak luas yang tertarik mempelajari pengelolaan sumber daya manusia. Hal ini dikarenakan buku “Manajemen Sumber Daya Manusia” terdiri dari materi-materi penting terkait sumber daya manusia mulai dari pengertian secara dasar hingga bagaimana pengelolaan sumber daya manusia yang terdiri dari struktur organisasi, rekrutmen dan seleksi, pelatihan dan pengembangan, evaluasi pekerjaan, teknik motivasi SDM, kesejahteraan hingga disiplin karyawan, serta masalah dan tren yang muncul dalam manajemen sumber daya manusia.

**DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog**

**202409002014**

**SPPK ANGKATAN 1 T.A. 2024**